
１２月例会 at 鍋茶屋 

 

１月例会 北畑隆生学長の講演 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟産業人クラブ（先端技術研究会） かわらばん  2021年１・2月号 

１５日、３０人が出席して鍋茶屋で例会を開催。 

鍋茶屋７代目代表の高橋英司氏が歴史や日本食文化を継承して運営する思い、近年話題

の外国の飲食業の取り組みなどを紹介した。忘年会では当クラブ参与でにいがた産業創

造機構の橋本一浩副理事長が「無料相談できる新潟県よろず支援拠点の活用を。寅年に

虎穴に入る人を支援します！」と挨拶。一言スピーチでは「工場拡張し機械を増設」（田

伏社長）「真空展で発見」（ヤチダ社長）「5-10 年先の計画を作れた」（金究社長）、増収

増益だ、など様々な業界の近況が話された。古町芸妓の踊りや会話を楽しんだ。 

 

１９日、ホテル日航新潟での例会に２４人が出席。 

元経済産業省事務次官で開志専門職大学の北畑隆生学

長から『コロナ禍と世界経済、日本経済のこれから』と

題してご講演頂いた。大学について「創業を支援し、県

内に立地し地元に貢献する実践的教育の大学。自己修養

する人材を育てる」と紹介。そして世界の現状と見通し

について図表を示し解説した。コロナ禍後には中国の３

年分の超過貯蓄が「日本に行きたい」との欲求に使われ

万博は大成功する。医療分野のデジタル化含め、デジタ

ル庁に期待したい。半導体不足は１～３年には回復する

などと話した（詳細は資料参照）。聴講した会員は「大

変良いお話でありがたい。スッキリした気持ちで新年か

らがんばれる」（佐藤功会長）などと笑顔を見せていた。 



若手の会 

 

 

【新会員ご紹介】株式会社ソーゴ 代表取締役社長 佐藤 重雄 様（48才） 

新潟市北区白勢町字上大曲６９１４ 〒950-3103    

ＴＥＬ(０２５)２５５‐３３６６ ＦＡＸ（０２５）２５５‐３３８０ 

製造業、内装工事業、熱絶縁業 1968年創立 資本金 9,880万円  

プレハブ冷凍冷蔵庫用やクリーンルーム用の断熱パネル製造+組立工事 

従業員２３３人 全国に６工場と１９の支店・営業所網 

1998年に入社後、2015年に２代目社長に就任 

「短期出向のネットワークが構築できればと思っています。 

様々な学びの機会になればと期待しております。」    《事務局紹介》 

北興商事式会社 代表取締役社長 中村 信一 様（62才） 

三条市金子新田丙３１６-１ 〒955-0814    

ＴＥＬ(０２５６)３４‐５８６５ ＦＡＸ（０２５６）３４‐５８５３ 

資源リサイクル業 １９７４年創立 資本金 1,000万円 従業員３５人 

鉄・非鉄スクラップ、産業廃棄物、環境に優しい商品などを扱う。 

３１歳で入社し４１歳で社長就任、2016年北越メタルグループから独立 

   《紹介者は北越メタルの武仲康剛専務と長谷川直哉副会長》 

  新潟産業人クラブかわらばん 2022 年１・２月号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
２月１５日（火）  ２月例会 「人材確保と在籍型出向」ホテル日航新潟 

 ３月２３日（水）  ３月例会 会員企業見学を予定 

 ４月１９日（火）  ４月例会  

 ５月１８日（水）  ５月例会 

 ６月１４日（火）  ６月例会  決まり次第ご案内いたします 

 ７月２０日（水）  ７月例会 

 ８月２３日（火）  ８月例会 納涼会 

 ９月１４日（水）  ９月例会 定時総会 

来年は水曜と火曜を交互に開催。どうぞ、ご予定に入れておいてくださいませ。 

◎全国の活動は日本産業人クラブ連合会ホームページ。各クラブ一部事業に参加可能。 

      ☆かわらばんの掲載写真をご希望の際は、事務局へお気軽にご連絡くださいませ。 
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１２月２日、若手の会（会長＝白井大

志 ProntoNet 社長）は例会を開催し、

若手社員も含め２６人が出席。関心が 

高まるなか「ビジネスチャンスとして

のＳＤＧｓ」をテーマに、リリマリプ

ロダクション代表で ShitamichiHD 常

務取締役の山田彩乃氏が活動内容を

紹介。子供に食事を提供する『地球の

子ども食堂と宿題 café』で元気な子

供たちやスタッフから話を聞いた。 

懇親会では坂井拓社長と情報交換した。参加会員からは「他社の若手社員とも話せ

た面白く貴重な機会。今後もやりたい」と感想が。 （写真=山田彩乃様 Twitter より） 

 

 

 

 

 

https://sg-sogo.co.jp/
http://www.hokkou-eco.com/
https://sanjo-school.net/spblog/?p=2278
http://www.sangyojin.com/

